






Les citoyens bien informés ont plus de chances de ne pas se faire arnaquer par les méchants en temps de pandémie. Au Québec, Legault et sa bande ont empêché une enquête indépendante sur la perte de plus **5 000 personnes âgées infectées avec Covid dans le CHSLD** au cours de l'année 2020-2021. Legault refuse aussi de révéler comment les **432 millions** de dollars du gouvernement fédéral auront été dépensés pour rendre les écoles plus sécuritaires. La raison invoquée : "cette information pourrait nuire aux relations entre Québec et Ottawa ". Pire, maintenant, il empêche les parents d'installer de purificateurs d'air portables HEPA dans les écoles pour réduire la dose d'inhalation de particules d'aérosols respiratoires chargées de virus qui rendent les gens malades. Mes amis, ne **perdez plus nos temps. Nous avons** 2 choses à faire: 1- aider les gens autour de nous à bien se protéger en portant le masque pour éviter le cas 30% de la Covid longue. 2- suivre le guide du Prof. Ingénieur **Louis Grenier** en allant Voter stratégiquement pour faire de la CAQ de **Legault** une minorité et la forcer à arrêter de prendre des décisions **criminelles** qui risquent nos vies.

Well-informed citizens are more likely not to be ripped off by bad guys during a pandemic. In Quebec, Legault and his gang prevented an independent investigation into the loss of more than 5,000 elderly people infected with Covid in the CHSLD during the year 2020-2021. Legault also refuses to reveal how the federal government's \$432 million will have been spent to make schools safer. The reason given: "this information could harm relations between Quebec and Ottawa". Worse, now he is preventing parents from installing portable HEPA air purifiers in schools to reduce the dose of inhaling virus-laden respiratory aerosol particles that make people sick. My friends, do not waste our time any longer. We have 2 things to do: 1-help people around us protect themselves well by wearing the mask to avoid the 30% case of the long Covid. 2- follow the guide of Prof. Engineer Louis Grenier by going to Vote strategically to make Legault's CAQ a minority and force it to stop making criminal decisions that risk our lives

*) <https://twitter.com/JeanBottari/status/1554616860934635520>

Jean Bottari  : 5060 deaths in our CHSLDs during the first wave. Did they not learn something? Visibly not because they are repeating the same mistake. But who am I to criticize other than a citizen who lost BOTH his parents   to COVID  . My mom passed in a CHSLD during the first wave. <https://t.co/BsMhCOPfj>, <https://t.co/5zB3XSWAQQ>

*) <https://twitter.com/TwitteeBoy/status/1569309175385133057>

Prof. Ingénieur **Louis Grenier** : Hip Hip Hip Hooray.

Le 3 octobre vous avez l'opportunité de tourner la page en choisissant une opposition forte.

--) <https://twitter.com/TwitteeBoy/status/1569309175385133057>

On m'a demandé un aide-mémoire, sur une page, qui montre le chemin pour conduire la CAQ vers un gouvernement **minoritaire**. C'est un résumé des stratégies/options #1 & #2 de mon app '**Votons Stratégique**'. **Pour les autres comtés non-listés il suffit de voter selon vos convictions.**

*) https://twitter.com/e_fleury

Élisabeth Fleury, COVID-19: qu'a fait Québec des **432 millions\$** du fédéral destinés aux écoles?

<https://www.lesoleil.com/2021/03/11/covid-19-qua-fait-quebec-des-432-millions-du-federal-destines-aux-ecoles-04dcd97383cc61aa45152d192ffda1b7>